



BERGHEIM

SPD

SPD – Fraktion im Rat der Stadt Bergheim

Bethleheimer Straße 9 - 11
50126 Bergheim

Telefon: 02271 / 89 437
Fax: 02271 / 89 439

Email: spd-fraktion@bergheim.de
www.spd-fraktion-bergheim.de

Unser Zeichen: FA/RO
Datum: 10.03.2016

SPD-Fraktion – Bethleheimer Str. 9-11 – 50126 Bergheim

An den Vorsitzenden
des Ausschusses für Wirtschaftsförderung,
Liegenschaften und Finanzen
Herrn Hermann-Josef Falterbaum

Im Hause

Bergheim, den 10.03.2016

**Antrag an den Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Liegenschaften und Finanzen am 12.04.2016
gem. § 3 Abs. 1 in Verbindung mit § 25 und § 26 der Geschäftsordnung des Rates der Stadt Bergheim
Hier: Online-Marktplätze in der Bergheimer Innenstadt**

Sehr geehrter Herr Falterbaum,

auf Anregung unseres Kreistagsabgeordneten Klaus Lennartz, der sich im Januar bereits mit den Online-Marktplätzen befasst hat und auch unsere Bürgermeisterin Frau Pfordt in einem persönlichen Gespräch über diese Angelegenheit informiert hat, bitte ich Sie folgenden Beschlussvorschlag zur Abstimmung zu bringen.

Beschlussvorschlag:

Der Ausschuss für Wirtschaftsförderung, Liegenschaften und Finanzen beauftragt die Verwaltung, die Einrichtung von Online-Marktplätzen als Pilotprojekt in der Bergheimer Innenstadt zu ermöglichen.

Begründung:

Beim Online-Marktplatz können ortsansässige Geschäfte ihre Waren parallel im Internet anbieten. Die Kunden können, wenn sie an einem Hotspot vorübergehen direkt auf die in den anliegenden Geschäften vorhandenen Angebote hingewiesen werden, diese bestellen, geliefert bekommen oder selber abholen.

Auf Online-Marktplätzen finden Kunden ihre Lieblingsläden auch im Netz. Wie sie bezahlen, wann sie kaufen, wie die Waren zu ihnen kommen, all das ist flexibel wählbar. Dadurch können unsere Händler in der Bergheimer Innenstadt gestärkt werden.

Mehrere Studien besagen, dass viele Kunden häufiger in lokalen Geschäften einkaufen würden, wenn deren Angebote auch im Internet sichtbar wären.

Somit stellt die Einrichtung von Online-Marktplätzen in der Bergheimer Innenstadt eine Möglichkeit dar, wie wir dem Ladensterben aktiv entgegen wirken können.

Mit freundlichen Grüßen

Fadia Faßbender
Fraktionsvorsitzende

Peter Hören
Stadtrat